



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016

Interpellation Nr. 134 Otto Schmid betreffend Zustände in der Notschlafstelle;
schriftliche Beantwortung

P165569

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich dessen bewusst, dass die Räumlichkeiten der Notschlafstelle nicht optimal sind. Sie erfüllen jedoch weiterhin ihren Zweck der Notfall-Übernachtungen. Verschiedene Sanierungsmassnahmen wurden bereits vorgenommen. Möglichkeiten für zusätzliche Nasszellen und Schallschutzmassnahmen werden geprüft. Ferner untersucht die Sozialhilfe, ob es wegen der Veränderungen in der Zusammensetzung der Übernachtenden eine konzeptuelle Neuausrichtung der Notschlafstelle braucht.

